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Heinsberg, den 30.11.2022  

 

Anfrage gemäß § 12 der GeschO zur Sitzung des Kreisausschusses am 06. Dezember 2022 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Pusch, 

in der Sitzung des Kreistags vom 22.12.2016 haben Sie den Kreistag darüber unterrichtet, dass die 

finanzielle Förderung von Maßnahmen durch die Arbeitsgemeinschaft Grenzland eingestellt werden 

sollte. Begründet wurde dies mit dem Wegfall der finanziellen Beteiligung durch die niederländischen 

Partner seit dem Jahr 2015. Daraufhin wurden die zur Förderung der Arbeit der AG Grenzland 

gedachten Kreismittel in Höhe von 20.000 € im Haushaltsjahr 2017 gestrichen. Man wollte, so haben 

Sie es im Kreistag berichtet, andere finanzielle Fördermöglichkeiten suchen, in jedem Falle aber 

sollten die guten Beziehungen weitergepflegt werden. 

 

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Sitzung des Kreisausschusses: 

1. Wurden die durch die AG Grenzland entstandenen Beziehungen und Netzwerke zu den 

niederländischen Partnern nach 2016 wie beabsichtigt weitergeführt? 

2. Wann haben die letzten Gespräche/Treffen stattgefunden? 

3. Konnten Mittel aus Bundes- oder Landesförderungen zum Erhalt von damals 

entstandenen Strukturen akquiriert werden? 

4. Welche Netzwerke mit den niederländischen Nachbarkommunen bestehen derzeit?  

5. Strebt die Verwaltung eine Intensivierung der Zusammenarbeit nach dem Vorbild der 

ehemaligen AG Grenzland an? 

Mit freundlichen Grüßen  

                                                  

Ralf Derichs                  

- Fraktionsvorsitzender-           

 


